



## Inspirasi Parenting dan Keibuan dari Lindsay Lohan yang Menginspirasi

### Description

Lahirnya anak pertama Lindsay Lohan, Luai, pada Juli 2023 telah mengubah perspektifnya terhadap karir aktingnya. Dalam wawancara dengan E! News pada Maret 2024, Lohan mengungkapkan bahwa menjadi seorang ibu telah membuatnya ingin melakukan hal-hal yang membuatnya terinspirasi, namun juga dapat dilihat oleh anaknya. Menurutnya, ini adalah proses pembelajaran baru dan dia sedang mencari tahu apa yang ia inginkan dan bagaimana cara ia ingin melakukannya.

Diungkapkan oleh Lohan, ia merasa bersyukur karena Luai masih “kecil” sehingga ia dapat membawa anaknya ke mana pun, bahkan ke lokasi syuting. Ia mengatakan bahwa ia tidak ingin meninggalkan anaknya dan yakin bahwa kehadiran Luai akan menjadi faktor penting seiring berjalannya waktu.

Kini orang tua, Lohan mencari banyak dukungan dan saran dari orang-orang terdekatnya. Ia pernah berbicara dengan Jamie Lee Curtis yang menyarankannya untuk membawa bayi ke mana pun ia pergi dan segalanya akan baik-baik saja. Lohan juga merasa senang dan bangga atas perannya sebagai seorang ibu, mengungkapkan bahwa memiliki seorang anak adalah kebahagiaan terbesar di dunia.

Sebagai seorang ibu, Lohan berharap bisa menjadi sosok ibu yang “keren”. Saat ditanya apakah ia menganggap dirinya sebagai seorang ibu yang “keren” dalam premier film Mean Girls pada Januari 2024, ia menjawab dengan harapan agar bisa menjadi sosok yang keren bagi anaknya.

Kehadiran Luai juga telah membuat Lohan lebih selektif dalam memilih proyek-proyeknya. Ia berharap dapat menghabiskan lebih banyak waktu bersama Luai dan senang melihat anaknya menikmati momen-momen sederhana seperti berjalan di luar rumah dan menikmati pemandangan sekitar.

Menunjukkan rasa cinta yang mendalam terhadap keluarga, Lohan berencana untuk memiliki anak lebih banyak lagi di masa depan. Ia merasa diberkati memiliki saudara dan ingin memberikan pengalaman yang sama bagi Luai. Keberadaan Luai juga telah membuat momen-momen emosional bagi Lohan, seperti saat melihat anaknya menonton film The Parent Trap dan menangis karena Luai belum menyadari bahwa itu adalah sosok ibunya sendiri.

## Ringkasan

Lindsay Lohan telah membagikan pandangannya tentang bagaimana pengalaman menjadi seorang ibu telah mengubah perspektifnya terhadap karir aktingnya. Dia ingin melakukan hal-hal yang bisa dilihat oleh putranya, Luai, tetapi juga hal-hal yang menginspirasi. Bagaimana menurut Anda tentang pendekatan baru Lindsay Lohan terhadap hidupnya setelah menjadi seorang ibu? Apakah Anda juga memiliki pengalaman yang sama? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-and-motherhood-quotes/](#)>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark